

..... \わたしの /

就職活動記

文京大塚みどりの郷

I・N

杏林大学
健康福祉学科 卒業

介護総合職

2024年入社
特別養護老人ホーム勤務

介護職を目指した理由



中学の時に始めたボランティアがきっかけで、人と深く関わる福祉の仕事がしたいと考え始めました。福祉の仕事は人や社会に貢献ができ、また自分自身の成長にもつながるやりがいのある仕事だと思います。

介護職を選んだ理由は、将来相談員として活躍するために、まずは現場に出て知識や技術を身に付けたかったからです。

仕事のやりがい



うまくいかなかったことが、スムーズに行えた時にやりがいを感じます。トライアンドエラーを繰り返していくうちに、少しずつ知識や技術が身につけてきていると感じています。自己成長ができるころは介護職のやりがいの1つです。

洛和会を選んだ理由



社会福祉士手当が他の法人と比べて手厚いところが魅力的だと思いました。給料面は日々の仕事のモチベーションにもなります。また洛和会は福利厚生も充実しており、職員の働きやすさを考えてくれている印象を持ったので選びました。

プリセプターからのメッセージ

Iさんは元気で明るくいつも笑顔で利用者さんと接しています。最初は緊張していたりうまく介助ができなかったりで悩んでいる様子でしたが、徐々に自信を持っているようで良かったです。楽しいことややりがいを感じるだけでなくつらいことや大変なこともあったと思いますが、これからも一緒に頑張っていきましょう。



うれしかった出来事



前にお話しした内容を覚えてくれてたり、利用者さんから感謝の言葉をもらう事がとてもうれしいです。利用者さんからたくさんのパワーを貰って、お仕事させていただいています。

プリセプターとの関わり



歳が近いので親近感があります。業務上のささいなことでも、気軽に相談できます。

学生へのメッセージ



興味がない分野でもインターンや説明会は行った方がいいと思います。考え方が変わることもあります。いろんな法人を見ていく中で、自分が働くイメージが付きやすい法人を選ぶのがおすすめです。就活に国試といろいろ大変だと思いますが、皆さんが満足のいく結果になるように願っています。

